

青白

貝塚市立二色小学校 校長室だより第14号

H22年9月16日発行

貝塚市二色1-3-1

Tel 072-438-2925 Fax 438-2926

☆22日～30日までは秋の交通安全週間です。立ち当番などのご協力、よろしくお願いします☆

「ありがとう」を言っていますか？

今はTVドラマの主題歌「ありがとう」が人気ですね。大変いい曲で、聴いているとほっとして、わたしも好きです。ドラマ『ゲゲゲの女房』の中には、言葉に出している「ありがとう」もあれば、苦しい場面の中で、登場人物のやりとりの底に隠れている「ありがとう」もありますね。人と人が思いあって暮らしていたんだなあと感ずきます。皆さんのご家庭ではいかがでしょうか。

学校の中にも、たくさん「ありがとう」の場面があります。

○学校に行くとき、友達が待ってくれた。○こけた時、「いける？大丈夫？」とお姉さんが聞いてくれた。○お母さんが忘れた水筒を届けてくれた。○保健室で、けがの手当をしてくれた後で……○掃除の時、友達が先にかぎを取ってきてくれた。○給食当番だったので、自分の給食をだれかが配膳してくれた。……等々毎日暮らしていると、たくさん「ありがとう」の場面が生まれます。たくさん「ありがとう」が言えている学級は和やかだと思いますし、ちょっとしたことですくいさかいになる学級は「ありがとう」が少ないのではないのでしょうか。また、仲のよい友達には「ありがとう！！」って、大きな声で言えるのに、そうでもない友達には「ありがとう」って、小さい声でしか言えなかつたりするのではないのでしょうか？どんな場面でも、誰に対しても、同じように「ありがとう」が言える人は素敵な人(粹な人)だと、いつも思います。皆さんはどうでしょう？



さて、今週から少し暑さがましになりましたが、熱中症対策として、朝7時すぎから毎朝、一階から三階までの廊下の窓を全開にして下さっているのは、庁務員の赤坂さんです。皆さんの登校する一時間前から窓を開けていると、随分室温が違います。また、蒸し風呂状態の暑さの中、衛生に気を遣っておいしい給食を作って下さっているのは調理員さん。また、朝来たらグラウンドに白いラインが引かれているでしょう？あれは、体育係の先生を中心に、早く来た先生が毎朝引いてくれています。知っていましたか？

学校で先生にも、「ありがとう(ございます)」って、言ったことがありますか？……「仕事だから……」なんて言わないで下さいね。仕事であっても、「ありがとう」と言ってもらえると弾みがつきます。言う方も言われる方も、お互いの気持ちに温かさが生まれます。そんな温かさの中で子どもは育ってほしいと思います。

「ありがとう」をふやしませんか？……そして、感謝して運動会に参加しましょう。……また、いつもは言えていないお家の人にも言ってみませんか？ 「ありがとう！」を。

あきみつけ

みんなの周りのどこかに、だれかの近くに、あき(秋)がありませんか？
見つけたら、校長室のカードに書いてね。たくさん見つけてね。何年生が沢山見つけてくれるかな？

あきみつけがすんだら、この「青白」も「赤白」に名前を替えますね。

